

草の根・人間の安全保障無償資金協力  
「カスング中高等学校施設修復計画」引渡式  
(カスング県教育事務所)

2012年10月18日



上段: 改修された男子寮の前で関係者による記念撮影(写真左よりカンド防衛大臣、カゼンベ教育科学技術大臣、寒川大使、ムチュチュ校長、マグレッタ教育省次官、保護者代表)

下段: 本案件の実施を喜ぶ同校の男子学生

2012年10月18日、寒川富士夫駐マラウイ特命全権大使は当国中部カスング県で行われた「カスング中高等学校施設修復計画」引渡式に出席しました。本案件は2012年1月にカスング県教育事務所に対して104,029米ドルを、男子寮2棟及び台所・食堂ホール(多目的ホール)の改修、男子学生用252枚のマットレス購入のために供与したものです。

同校は1963年の開校以来、本格的な改修工事が行われことがありませんでした。本案件の実施により生徒の寄宿環境が改善され、生徒が学習に集中し成績向上が期待されます。また教員や地域住民が会議に用いるホールが改修されたため、本案件の完了は地域関係者からも大変喜ばれています。

本式典にはカゼンベ教育科学技術大臣が主賓として、カンド防衛大臣が招待者として出席しました。